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Депутаты предлагают ограничить цены на продукты  

                   Законодательное Собрание Еврейской АО   17.12.2018 

 

        В парламенте ЕАО подготовлена  законодательная инициатива, 

призванная ограничить рост розничных цен на продовольственные товары 

первой необходимости в период чрезвычайных ситуаций. 

        Поправки предлагается внести в федеральный закон «Об основах 

государственного регулирования торговой деятельности в РФ». По идее 

авторов, в случае, если в течение 30 дней подряд в каком-либо из субъектов 

РФ рост цен на социально значимые продукты питания составит 30 и более 

процентов, а также в случае введения режима чрезвычайной ситуации 

федерального, межрегионального или регионального характера, 

правительство России сможет установить  предельно допустимые розничные 

цены на соответствующих территориях сроком до 90 дней. Такие же 

полномочия предлагается предоставить правительствам регионов, в которых 

введен режим ЧС межмуниципального характера. Рост цен в этом случае 

может быть ограничен как на территории всего субъекта РФ, так и в его 

отдельных муниципалитетах. 

        «С предложением разработать и направить в Государственную Думу 

проект такого федерального закона к депутатам обратился губернатор 

области, – прокомментировала председатель областного парламента Любовь 

Павлова. – Наша область знает такие случаи, когда в период объявления 

чрезвычайных ситуаций владельцы магазинов начинали стремительно 

поднимать цены на продукты, причем на самые необходимые. Наверное, это 

тот случай, когда одной надежды на добросовестность производителей и 

розничных продавцов уже недостаточно, нужны законодательные меры». 

        В случае одобрения ее большинством депутатов, проект федерального 

закона будет направлен в Государственную Думу. 

 

О понятии «потенциально проблемного объекта долевого 

строительства»   

                   Законодательное Собрание Ульяновской области   17.12.2018 

 

         На заседании комитета Законодательного Собрания по 

промышленности, строительству энергетике, транспорту и дорожному 

хозяйству депутаты рассмотрели изменения в закон «О некоторых мерах, 

способствующих завершению строительства и вводу в эксплуатацию 

расположенных на территории Ульяновской области многоквартирных 



домов, строительство которых осуществляется (осуществлялось) с 

привлечением денежных средств граждан – участников долевого 

строительства таких многоквартирных домов, отнесѐнных к числу 

пострадавших граждан».  

         Законопроект направлен на защиту прав граждан – участников долевого 

строительства, пострадавших от недобросовестных застройщиков. 

Предлагается закрепить понятие «потенциально проблемного объекта 

долевого строительства», установить критерии отнесения объектов долевого 

строительства к потенциально проблемным объектам и определить 

дополнительные меры государственной поддержки граждан – участников 

долевого строительства, пострадавших от недобросовестных застройщиков. 

        Указанные законопроекты поддержаны депутатами и вынесены на 

очередное заседание Законодательного Собрания. 

 

Опыт Московской области в проведении и организации избирательных 

кампаний будет полезен другим регионам    

                   Московская  областная Дума 18.12.2018 

 

         На заседании совета законодателей Центрального федерального округа 

Совета при полномочном представителе Президента Российской Федерации 

в ЦФО спикер Мособлдумы Игорь Брынцалов рассказал об опыте 

применения новелл избирательного законодательства в ходе выборов 

Губернатора в сентябре текущего года. 

          Московская область находится на втором месте в России (после города 

Москвы) по количеству избирателей (5,6 миллиона человек), также здесь 

находится самое большое количество участковых избирательных комиссий. 

«Это были непростые, но максимально прозрачные и открытые выборы. По 

сравнению с предыдущими избирательными кампаниями значительно 

улучшилось техническое оснащение выборов», – рассказал Брынцалов. 

         Так, камерами видеонаблюдения с онлайн трансляцией в сеть Интернет 

было оснащено более 50% участковых избирательных комиссий и 100% 

территориальных избирательных комиссий. 

       Существенно повысилась скорость обработки бюллетеней – область 

занимает первое место в России по количеству избирательных участков, 

оборудованных автоматизированными комплексами обработки 

избирательных бюллетеней. Также  сентябрьская избирательная кампания 

отличилась рекордно низким количеством жалоб и обращений. 

         Одной из новаций в областном избирательном законодательстве стало 

право Общественной палаты Московской области назначать наблюдателей в 

избирательные комиссии. 

        «Появилась возможность организовывать избирательные участки за 

пределами своей территории (экстерриториальные участки). Были 

подписаны соответствующие соглашения о взаимодействии между 

избирательными комиссиями. За пределами Московской области было 

организовано 5 избирательных участков», – рассказал Брынцалов. 



        Жители Подмосковья активно пользовались возможностями проекта 

«Мобильный избиратель». На территории области было организовано 106 

пунктов приема заявлений в территориальных избирательных комиссиях, 390 

пунктов –  в МФЦ, более 4200 пунктов –  в участковых избирательных 

комиссиях. 

        «Убежден, что опыт Московской области будет полезен другим 

субъектам России, в которых еще не урегулированы эти вопросы», – 

заключил Брынцалов. 

 

Парламентарии  выразили недоверие вице-губернатору   

                   Законодательное Собрание  города Севастополя 18.12.2018 

 

        На пленарном заседании Законодательного Собрания города 

Севастополя депутаты рассмотрели проект постановления «О выражении 

недоверия заместителю Губернатора – Председателя Правительства 

Севастополя Пономареву Илье Вячеславовичу». 

         Заместитель Председателя Законодательного Собрания города 

Севастополя Александр Кулагин отметил, что к депутатам продолжают 

поступать индивидуальные и коллективные обращения по поводу 

неэффективности работы Правительства Севастополя, подведомственных 

ему структур и с просьбой выразить недоверие руководителям 

исполнительной власти города. В связи с этим был разработан проект 

данного постановления. Авторами документа выступили десять 

парламентариев. 

        После длительной полемики по проекту постановления «О выражении 

недоверия заместителю Губернатора – Председателя Правительства 

Севастополя Пономареву Илье Вячеславовичу» его принятие поддержали 13 

депутатов. «Против» проголосовали восемь парламентариев. 

 

Требования к деятельности управляющих компаний хотят ужесточить    

                   Законодательное Собрание  Вологодской области   18.12.2018 

 

       Депутаты комитета по государственно-правовой деятельности, 

законности и правам человека предложили внести изменения в Жилищный 

Кодекс РФ в части лицензирования управляющих компаний.  

        В частности, парламентарии предлагают дополнить перечень 

лицензионных требований новым условием – чтобы предприниматели, 

претендующие на получение лицензии на управление многоквартирными 

домами, ранее не являлись банкротами. 

        «Специалисты мэрии Череповца, занимающиеся лицензионным 

контролем в этой сфере, выявили проблемы, которые указали на 

необходимость расширения перечня требований к новым компаниям, – 



рассказала  председатель комитета Лариса Кожевина. – Сейчас неисполнение 

управляющей компанией обязанности по расчетам с ресурсоснабжающими 

организациями не является основанием для прекращения еѐ деятельности на 

рынке и не входит в перечень лицензионных требований, хотя в большинстве 

случаев и приводит к банкротству юридического лица. Закон также не 

ограничивает учредителей управляющих компаний, имеющих миллионные 

задолженности, и в отношении которых введена процедура банкротства, 

создавать новые юридические лица и получать лицензии на управление 

домами».  

          В Череповце известен случай, когда лицами, являющимися 

учредителями и руководителями четырех управляющих организаций и 

имеющих суммарную задолженность перед ресурсоснабжающими 

организациями в сумме 28,3 млн. рублей, получена лицензия на управление 

многоквартирными домами для вновь созданного юридического лица.  

        «Чтобы впредь не допускать управляющие кампании с плохой 

репутацией на рынок, мы намерены внести изменения в Жилищный Кодекс 

РФ», – подчеркнула Лариса Кожевина.  

 

Изменения законодательства открывают перед Общественной палатой 

новые возможности     

                   Законодательное Собрание  Нижегородской области   19.12.2018 

 

         Состоялось пленарное заседание Общественной палаты Нижегородской 

области. В мероприятии принял участие председатель Законодательного 

Собрания Евгений Лебедев. 

        Главной темой обсуждения стали подведение итогов деятельности 

региональной Общественной палаты за 2016–2018 годы и основные 

направления работы на 2019–2021 годы. 

        За период деятельности 4-го состава ОПНО проведены более 1100 

различных мероприятий, среди них пленарные заседания Палаты, заседания 

Совета, комиссий, рабочих групп, круглые столы, учебно-методические 

семинары,  конференции (в том числе международного уровня), слушания, 

встречи, совещания, фестивали, экскурсии в музеи промышленных 

предприятий Нижегородской области для учащихся общеобразовательных 

школ, акции, конкурсы, флэш-мобы. 

        Как  отметил Евгений Лебедев, на ближайшем заседании 

Законодательного Собрания депутаты будут рассматривать проект закона о 

реформировании Общественной палаты Нижегородской области.  

 
 

 



Одобрили отмену «нулевых» чтений в регионе     

                   Саратовская  областная Дума 19.12.2018 

 

         Депутаты на очередном, двадцать первом, заседании Саратовской 

областной Думы одобрили в двух чтениях отмену так называемых «нулевых» 

чтений. 

        Исключение данной нормы связано с тем, что предварительное 

рассмотрение законопроектов, так или иначе, осуществляется в рамках 

общественной экспертизы, которую проводит региональная Общественная 

палата. 

        Изменениями исключено дублирование одинаковых процедур. 

 

Крым должен войти в перечень пилотных субсидируемых приоритетных 

туристских маршрутов 

                   Государственный Совет Республики Крым 20.12.2018 

 

        В ходе заседания Комитета по санаторно-курортному комплексу и 

туризму депутаты обсудили участие Республики Крым в реализации 

Федеральной целевой программы «Развитие внутреннего и въездного 

туризма в Российской Федерации в части субсидирования туроператоров, 

направляющих туристов на отдых Крым в период низкого сезона в 2019 

году». 

          Председатель Комитета Алексей Черняк напомнил, что из 

федерального бюджета выделено 320 миллионов рублей для государственной 

поддержки туроператоров, обеспечивающих туристический поток по 

пилотным субсидируемым приоритетным туристическим маршрутам по 

Российской Федерации. «В перечень вошло 11 субъектов нашей страны, 

средний размер субсидии на одного туриста составил от полутора до пяти 

тысяч рублей при минимальной численности туристов от 150 до 500 человек 

на одного туроператора», – сказал А. Черняк. При этом Крым не вошел в 

число пилотных регионов, «несмотря на то, что сама идея такой 

господдержки родилась в стенах крымского парламента несколько лет 

назад». 

         Комитет рекомендовал Совету министров РК обратиться к 

Председателю Правительства Российской Федерации Дмитрию Медведеву с 

предложением включить Республику Крым в перечень пилотных 

субсидируемых приоритетных туристских маршрутов по России при 

обеспечении туристского потока, по которым туроператорам 



предоставляются субсидии из федерального бюджета, а также к крупнейшим 

российским туроператорам поддержать республику по обсуждаемой теме. 

 

Транспортный налог в Хабаровском крае может быть дифференцирован  

                   Законодательная Дума Хабаровского края 21.12.2018 

 

        Предложения по изменению ставок регионального транспортного налога 

вновь прозвучали на пресс-конференции председателя Законодательной 

Думы Хабаровского края по итогам работы краевого парламента в 2018 году. 

         На мощные автомобили (свыше 250 лошадиных сил) в Хабаровском 

крае предельная налоговая ставка установлена в размере 150 рублей за одну 

лошадиную силу. Ее размер не меняется с 2012 года. Аналогичные ставки 

действуют в Амурской, Сахалинской области, на территории Камчатского 

края. В ЕАО –109,2 руб/л.с. Автолюбители, сравнивая региональный 

транспортный налог с размером транспортного налога в соседних субъектах, 

регистрируют свои транспортные средства малой мощности – до 130 л.с. – в 

Еврейской автономии и Приморье, незначительно сэкономить можно и 

регистрируя там мощные машины. А вот автомобили других категорий 

выгоднее регистрировать в Хабаровском крае.  

        Резонность введения дифференцированного транспортного налога 

подтверждают и эксперты автомобильного рынка. Они считают, что со 

временем эксплуатации автомобили утрачивают заявленную мощность 

двигателя. 

        «Если мы будем видеть плюсы от оборота, снизив ставку налога, но 

увеличив число налогоплательщиков, то, вероятно, получим экономический 

эффект. Возможно, в начале следующего года мы проведем круглый стол или 

«парламентский час» на эту тему с приглашением представителей научного 

сообщества, налоговой службы, ГИБДД, чтобы всесторонне разобраться в 

вопросе», – подчеркнул председатель Законодательной Думы Хабаровского 

края Сергей Луговской. 
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